

Sehr geehrte Damen und Herren,

das Jahr 2024 war geprägt von geopolitischen Unsicherheiten und wirtschaftlichen Herausforderungen. In solchen Zeiten ist es besonders wichtig, Verantwortung zu übernehmen und diejenigen zu unterstützen, die auf Hilfe angewiesen sind. Als DEUTSCHE FINANCE GROUP sehen wir soziale Verantwortung als wesentlichen Bestandteil unseres Engagements und unterstützen seit Jahren ausgewählte Projekte, die wir Ihnen gerne vorstellen möchten.

LICHTBLICK SENIORENHILFE E.V.

Ein Leben lang gearbeitet und dennoch reicht die Rente nicht für das Nötigste. Dieses Schicksal trifft viele Menschen in Deutschland. Als erster Verein seiner Art in Deutschland setzt sich Lichtblick Seniorenhilfe e.V. seit 21 Jahren für Senioren ein, deren Mittel für ein Leben in Würde und gesellschaftliche Teilhabe nicht ausreichen. Der Verein unterstützt bedürftige Rentner finanziell ein Leben lang, beispielsweise mit Lebensmittelgutscheinen, Soforthilfen für dringend benötigte Dinge wie eine neue Brille sowie monatlichen Patenschaften zur freien Verwendung. Der Verein hilft schnell, unbürokratisch und sehr persönlich. Obendrein bietet Lichtblick Seniorenhilfe auch soziale Veranstaltungen gegen Einsamkeit. Gemeinsam mit weiteren Unterstützern, darunter prominente Persönlichkeiten wie zum Beispiel Jahrhundert-Koch Eckart Witzigmann und Schauspielerin Simone Thomalla, setzt sich der Lichtblick gegen Einsamkeit und Armut im Alter ein.

BARMHERZIGE BRÜDER KRANKENHAUS MÜNCHEN, KLINIK FÜR PALLIATIVMEDIZIN

1991 als erste Palliativstation Bayerns gegründet, verfügt die Klinik für Palliativmedizin aktuell über 32 Betten und ist damit die größte in Deutschland. Palliativmedizin wendet sich an Patienten mit fortgeschrittenen Erkrankungen. Sie kann Symptome wie Schmerzen, Luftnot oder Angst so lindern, dass Patienten in Würde weiterleben können.

Um die Pflegekräfte im Nachtdienst zu unterstützen, werden Medizinstudenten beschäftigt, die die Pflegekräfte tatkräftig unterstützen. Für diese Stellen ist das Krankenhaus auf externe Finanzierung angewiesen. Wir unterstützen dieses Projekt.



KDDM KREIS DER DÜSSELDORFER MUSLIME Seit dem Jahre 2013 organisiert der Kreis der Düsseldorfer Muslime - KDDM

den sogenannten "KDDM-Cup", der mittlerweile als lokales Sport- und Unterhaltungsfest für Familien, besonders für Kinder und Jugendliche zur Tradition in Düsseldorf geworden ist. Dabei erhält der KDDM-Cup viel Unterstützung. Auch in diesem Jahr fand der KDDM-Cup unter der Schirmherrschaft von OB Dr. Stephan Keller statt, insgesamt kamen ca 10.600 Besucher. Das Traditionsteam der Fortuna 95 durfte natürlich auch nicht fehlen und trat erneut gegen ein interreligiöses Team von christlichen und muslimischen Geistlichen mit einem jüdischen Der KDDM-Cup wird vollständig über Fördergelder und Spenden finanziert und

ist eines der größten deutschsprachigen Sommerfeste von migrationsstämmigen Mitbürgern in NRW. Die Einnahmen werden ausschließlich für wohltätige Zwecke verwendet.



KINDER MÜNCHEN SCHWABING Jährlich müssen rund 6.000 Kinder in Deutschland mit schweren Brandverletzun-

ZENTRUM FÜR SCHWERBRANDVERLETZTE

gen stationär behandelt werden. Eine solche Verletzung hinterlässt oft nicht nur sichtbare Narben auf der Haut, sondern auch unsichtbare Spuren in der Psyche der betroffenen Familien. Umso wichtiger ist eine schnelle und schonende Behandlung sowie eine nach-

haltige Nachsorge. Mit neuer Laserdiagnosetechnik, dem LDI (Laser-Doppler Imaging) Scanner, kann die Versorgung erheblich verbessert werden. Das Gerät erfasst schmerzfrei die Tiefe und Durchblutung von Verbrennungswunden. Dadurch können Heilungsverläufe präzise beurteilt und Behandlungsschritte frühzeitig eingeleitet werden. Dank dieser Hightech-Lösung lassen sich operative Maßnahmen auf das notwendige Minimum reduzieren. Dies schont nicht nur die kleinen Patient*innen, sondern trägt auch dazu bei, die Heilung von Körper und Seele der gesamten Familie zu beschleunigen. Das Zentrum für Schwerbrandverletzte Kinder der Klinik für Kinderchirurgie ist eine der größten Spezialeinheiten für Kinder mit Verbrühungen und Verbrennungen oder sonstigen thermischen Schäden in Deutschland. Die Klinik für Kinderchirurgie gehört zum Verbund der München Klinik.



Die Stiftung Finanzbildung ist ein Think Tank für mehr anlegerorientiertes Finanz-

STIFTUNG FINANZBILDUNG

verständnis und eine intensivere finanzökonomische Bildung. Um die Finanzwelt in Zukunft besser gestalten zu können, muss das Wissen um verhaltensorientierte Geldanlage und Finanzpsychologie, aber auch die Analyse der Finanzhistorie an Bedeutung gewinnen. Die Stiftung Finanzbildung ist überparteilich und trotzdem liberal, überkonfessionell und trotzdem wertorientiert, sozial und trotzdem marktwirtschaftlich sowie dem Gemeinwohl verpflichtet.

kommenden Jahr.

Für Ihre Verbundenheit mit unserem Unternehmen und das uns entgegengebrachte Vertrauen bedanken wir uns herzlich.

Ihnen und Ihrer Familie ein gesegnetes Weihnachtsfest, viel Glück, Gesundheit, Frieden und Erfolg im

Ihre **DEUTSCHE FINANCE GROUP**

DEUTSCHE FINANCE GROUP

Leopoldstraße 156 80804 München

Telefon +49 89 649563-0

www.deutsche-finance-group.de

Telefax +49 89 649563-10 info@deutsche-finance.de